



4月から「放課後等デイサービス」

Avanzare Sports

「アバンツァーレスポーツ」がスタート!



あはん 佐藤 完太
かわらっほん

アバンツァーレ公式会報誌



2014年4月号

4月1日より、「アバンツァーレスポーツ」として、「放課後等デイサービス」を開所することとなりました。放課後等デイサービスとは、小学生～高校生までの発達に心配のある子供や障害を持つ子供を、学校の放課後や長期休暇中にお預かりし、生活能力の向上や訓練を行う仕事です。

当クラブの前田代表のお姉さんが視覚障害者ということもあり、震災の際に、何もできなかったという思いから、視覚に障害を持つ彩夏さんの雇用を始め(日程表の宛名貼り、封入、のり付け、缶バッジ、点字名刺の作製など行っています)彩夏さんの雇用が巡り巡って、こうした一つの事業の開業となったのですから、実に不思議な縁を感じます。放課後等デイサービスの開業にあたっては、様々な問題もありましたが、多くの方の協力を得て、なんとか開業に至りました。ご協力くださった皆様には、本当に感謝の気持ちで一杯です。今後も視覚障害者のみならず、様々な障害を持った方の役に立てるよう、またいづれは障がい者の就労施設を開業できるよう精一杯努力していきますので、応援のほどよろしくお願いたします。

放課後等デイサービス
「アバンツァーレスポーツ」
URL: <http://www.avanzare-sports.com>
電話: 022-796-9845
※ホームページは現在製作中

彩夏さんです。



施設の外観です。中には、事務室、相談室、指導訓練室などがあります。



指導訓練室です。



サッカー学校の専用室内練習場を活用し、スポーツによる療育を行います。



インタビュー!

今月の愚考を書いてくれたのは…、
新6年生: 佐藤かんた君です!
■サッカーをはじめたのは?
「年長。アバンは4年生から」
■得意なプレーは?
「裏への走りこみ」
■アバンに入って良かったことは?
「積極的なプレーができるようになった」
■テクニカルスクールはどうですか?
「レベルの高い選手と練習ができて楽しいし、学べる。尊敬する選手は中3の斗真くん(卒業生)」
■今、ハマっているものは?
「マンガ・進撃の巨人」
■親御さんへのメッセージ!
「自分をアバンに入れてくれてありがとう。自分を生んでくれてありがとう」



クラブの取り組み!

施設の避難訓練を行いました。

開所するにあたっては、長年、支援学校で相談業務に従事していた先生もお迎えし、子供たちの心理的なケアにも十分に配慮しております。スポーツ指導には、おなじみのアバンのコーチ達があたります! また、下の写真の「後藤はるか先生」もサポートします。子供たちが楽しんで通えるよう、また保護者の皆様も安心して通わせられるよう、スタッフ一同精一杯努力してまいりますので、今後ともよろしくお願いたします。ご質問、ご要望がありましたら、上記、連絡先までお問い合わせ下さい。

後藤はるか先生です。よろしくね!



実際に119番に電話をしました。



速やかに誘導できるように誘導訓練も行いました。



訓練用消火器を使用して、消火訓練を行いました。

放課後等デイサービスを開始し、障がい者の受け入れを本格的に始めるにあたって、避難訓練を行いました。消防法で、広い敷地面積を有する場合や不特定多数の人が利用する場合など、一定の条件に当てはまる場合は特定防火対象物として防火管理や消防用設備などの条件が厳しく指定されています。放課後等デイサービスも障がい者が利用する施設として、健常者に比べ火災の際に避難が遅れることが想定されるので特定防火対象物として避難訓練の実施や火災報知機の設置などが義務付けられています。

訓練はコーチ、職員、全員で行いました。学校を卒業以来初めての避難訓練でしたが、通報から消火、実際に避難するまでの一連の動きを訓練し、貴重な経験となりました。今後も万一の時に備え、迅速に行動できるように訓練を欠かさず行なっていきたいと思っております。もちろん、サッカースクール時の安全対策にもつなげていきます!



★年度末もいろいろとありました！ ★第27回アバンカップ開催！

★親子サッカー！



来年度もアバンでは、良いと思った事は積極的に、ねばり強く継続していきます！コーチと子供達、親御さんとのコミュニケーションも多くとっていきます！『かわらばん』も充実させます！



★ゴミ拾い活動！ ★ジュニア&ユースSC卒業生杜行試合！



参加型企画！クラブイベント 「6年生をおくる作文コンクール」

6年生をおくる作文コンクールを実施しました(6年生は「アバンに入って良かったこと」をテーマに募集)たくさんの応募、ありがとうございました。真っ先に提出してくれた幹太くんの作文を紹介します。先輩への想いがつまった作文に感動です！



6年生に教えてもらった事

布田幹太(アバン専用室内練習場会場 5年生)

ぼくが6年生に教えてもらった事はいっぱいあります。とくに大夢(ひろむ)くんには、すごくお世話になりました。大夢くんとは、幼稚園の時からずっと同じチームでサッカーをしてきました。ぼくにとっては自分の手本みたいな存在で、ずっといっしょにサッカーをしてきて、いつも感じる事があって、やっぱりいつも堂々として先頭にたっている姿です。ぼくもまねできるように努力していきたいです。

幼稚園のころに1年に3回大会があり、優勝できなくて悔しくて泣いた事を今でも覚えています。小学生になってスポ少に入り最初のころは、きんちょうしてあまり自分のプレーができなくて、でも、大夢くんがいるので、すぐにチームになじむことができました。これからも大夢くんにありがとうと言う気持ちを持ちサッカーに取り組んでいきたいと思えます。

そうこう会では、6年生と対戦するし、6年生が最後のアバンカップがあるので、誰と同じチームになっても、優勝をねらっていきたいと思えます。

6年生がいなくなったら、先頭に立つのがぼくたち5年生なので、6年生がいままでやってきたことを引き継ぎたいと思えます。

ぼくは、技術があまりないので、もっともっと練習をして、上手くなって大夢くんをぬかしてやりたいと思えます。

そして、大夢くんたちが出場できなかった全国大会に出場して優勝したいです。

作文提出一番乗りの幹太くんには、コーチからプレゼントを贈りました。尊敬する大夢先輩は、アバンのジュニアユースに進みます！



♡ コーチのおススメ紹介！

アバンのみんなはもう知らないかもしれない。白い体操服で「ふーん」と強く胸を叩くギャグ(そのギャグは危険な行為ということで社会問題に。禁止令が出た学校も)でアレイクした芸人「パッション屋良」は実は源晴コーチのつきあいの長い友人です。彼とは幼稚園～高校まで同じ学校。家族よりも長い時間を過ごした時期もあり、たくさんの思い出がありますがここでは省略。興味がある人はコーチに直接聞いて下さい。現在、彼は地元の沖縄に戻り、TV番組製作会社のプロデューサーになりました。大アレイク中の真っただ中、アバンの卒業生(現在20歳)にプレゼントするTシャツすべてにサインをしてくれた逸話もあります。



DVDや You Tube 動画でその伝説のギャグが観れます。

参加型企画！世界で自分だけのオリジナル缶バッチ！

ワクワク缶！ 缶バッチデザイン公募！

「缶バッチ・デザインコンテスト！」

応募方法 デザイン案をコーチに提出して下さい。データをメールで送信でもOK。手書きのデザインや文章での案でも構いません。わからない場合はコーチに相談して下さい。採用されたデザインはアバン新・缶バッチとしてクラブで製作、プレゼントします！親御さん、卒業生の応募も大歓迎！自分だけのオリジナルバッチをアバンの歴史に残すべし！！

3月の大賞！



H25年4月採用 山形 平彦君



H26年4月採用 横倉 遥輝 令唯

佐藤さんのアバン事務局通信

みなさん、こんにちは。事務局の佐藤です。4月と言えばやはり入学シーズンですね。我が家でも長女が初の修了式を迎え、4月から年長さんに進級します。進級に伴って、大好きな男の子ともクラスが別々になり、父親としては可哀想なような、一安心なようなちょっと複雑な気持ちです。でも、新しいクラスになっても仲の良い友達をたくさん作ってほしいと期待しています。みなさんも、新しい環境に慣れるまでは大変かもしれませんが、勉強もスポーツも頑張ってくださいね！

